

Ressort: Gesundheit

Regierung startet Testphase für neuen Pflegebedürftigkeitsbegriff

Berlin, 08.04.2014, 17:02 Uhr

GDN - Die Bundesregierung hat am Dienstag die Testphase für den neuen Pflegebedürftigkeitsbegriff gestartet. Bundesgesundheitsminister Hermann Gröhe gab dem Spitzenverband der Gesetzlichen Krankenversicherungen die Zustimmung zur Durchführung von zwei Modellprojekten.

Diese sollen zeigen, ob die geplanten Neuerungen in der Pflegeversicherung umgesetzt werden können. Vorgesehen ist ein neues Begutachtungsverfahren: Pflegebedürftige Menschen sollen nicht mehr wie bisher anhand von drei Pflegestufen, sondern von fünf Pflegegraden beurteilt werden. Geistige Defizite sollen dabei genauso berücksichtigt wie körperliche. Das neue Verfahren soll an rund 2.000 Betroffenen erprobt werden. Die Ergebnisse der Testphase werden voraussichtlich Anfang 2015 vorliegen. Diese sollen dann in die Gesetze zur Pflegereform eingearbeitet werden.

Bericht online:

<https://www.germandailynews.com/bericht-32841/regierung-startet-testphase-fuer-neuen-pflegebeduerftigkeitsbegriff.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDSStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

United Press Association, Inc.
3651 Lindell Road, Suite D168
Las Vegas, NV 89103, USA
(702) 943.0321 Local
(702) 943.0233 Facsimile
info@unitedpressassociation.org
info@gna24.com
www.gna24.com